

Welche Bedeutung hat die Mutter für ihren Sohn?

Mütter möchten ihre Kinder stärken und dafür sorgen, dass sie später allein durch das Leben gehen können und über einen gefestigten Charakter verfügen. Für Jungen ist die Geborgenheit und Nähe der Mutter sehr wichtig, da sie in der männlich geprägten Welt Schwäche symbolisieren. Jungen können sich nicht wie Mädchen bei Freunden ausweinen. Die Mutter ist in solchen Situationen die Ansprechpartnerin. Schwierig wird es, wenn sich eine alleinerziehende Mutter sowie Frauen, die unter Trennungs- und Verlustängsten oder Depressionen leiden zu sehr an den Sohn klammern und ihm beim Erwachsenwerden nicht genügend Freiheiten lassen. Jungen können dann nicht lernen, sich von der Mutter zu lösen, um eine eigene Beziehung zu einer Frau einzugehen. Mütter neigen dazu, ihren Söhnen mehr abzunehmen als ihren Töchtern. Nur wenige Jungen in der Pubertät waschen ihre eigene Wäsche, während dies für viele Mädchen selbstverständlich ist. So werden Jungen weniger schnell selbstständig und sind noch längere Zeit auf ihre Mutter angewiesen. Je länger Jungen unselbstständig bleiben, desto schwieriger wird ihre Abnabelung von der Mutter. Jungen entwickeln mehr Selbstvertrauen, wenn man ihnen mehr Aufgaben zutraut. Eine Mutter spielt für ihren Sohn eine wichtige Rolle. Jungen, die keine intensive Mutter-Sohn-Beziehung kennen gelernt haben, werden später häufiger straffällig, ergaben Studien. Häufen sich die Mutter-Sohn-Konflikte in der Pubertät, können Sie sich an die Salus-Gesellschaft wenden. Die Salus-Familienhelfer helfen, diese Konflikte zu lösen.

<https://www.salus-gesellschaft.net/leistungen/sozialpaedagogische-familienhilfe-spfh/>



Mehr: [Salus-Gesellschaft auf Facebook](#)

© Salus-Gesellschaft, Darmstadt